

Pourquoi la girafe a- t -elle un long cou ?

Il était une fois au cœur de l'Afrique une girafe qui mangeait des feuilles .Cette girafe était très gourmande elle était prête à tout pour tout manger, et sans même penser aux autres.

Un jour cette gourmande avait tout mangé. Il ne restait pas une feuille.

Alors, elle décida de partir mais son cou resta coincé. Donc la jeune girafe qui avait tellement faim tira tira et tira encore, elle cria au secours.

Mais rien ne bougea à part son cou qui s'allongea. Elle put alors manger les feuilles du dessus.

Et c'est pourquoi la girafe a un long cou.